
为解决汽修行业危废管理面临的种类多尧 收集
难尧处置利用成本过高等问题袁近日袁上海市环境保
护局下发了 叶关于开展汽修行业危险废物收集管理
试点的通知曳袁决定在本市开展汽修行业危险废物收
集管理试点工作袁按照野疏堵结合尧分类指导尧行业自
律尧加强管理冶原则袁推动汽修行业危废管理规范化遥

叶通知曳中公布了首批试点企业名单袁我协会副
会长单位上海鑫云贵稀金属再生有限公司位列名单
首位袁鑫云将全面参与上海汽修行业回收事业袁除废
蓄电池外袁又增加了五个主要危险废物种类的项目袁
其龙头作用被政府肯定遥此外袁上海三井鑫云贵稀金
属循环利用有限公司也位列其中遥

协会副会长单位上海鑫云贵稀金属
位列“上海市汽修行业危险废物收集管理试点”名单
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2017 年 8 月 29 日下午袁上
海有色金属行业协会副会长兼
秘书长刘秋丽与市鉴定中心主
任孙兴旺分别代表协会与中心袁
签约了企业鉴定所袁 这标志着
野上海有色金属职业技能鉴定
所冶正式成立遥

当天下午袁本协会与六家协
会在上海市天山路 1800 号 6 号
楼 1楼报告厅出席了由上海市职
业技能鉴定中心举行的企业鉴
定所签约座谈会渊第二批冤遥 协会

秘书长刘秋丽尧教培中心主任杨
文杰出席了会议遥

座谈会由市鉴定中心副主任
朱家骏主持遥市鉴定中心副主任李
晔介绍了市鉴定中心概况及企业
技能人才评价工作的总体情况袁通
报了企业鉴定所开展的项目/人才
开发尧鉴定尧竞赛等遥市鉴定中心主
任孙兴旺最后讲话时袁就企业鉴定
所日常项目开发尧鉴定尧竞赛以及
制度尧 队伍建设等方面提出了要
求遥

市鉴定中心主任孙兴旺和六
家行业协会负责人分别进行了签
约遥

签约座谈会后袁市鉴定中心
的质量督导科尧研发管理科尧考务
管理科尧竞赛管理科尧题库管理
课尧 信息技术科的六位科长分别
就企业技能人才评价组织结构尧
项目管理尧组织实施尧竞赛工作尧
工作监管尧信息化工作等袁对今年
签约的两批 14 家企业鉴定所的
相关人员进行了培训遥

上海有色金属行业协会获得
上海市经济和信息化委员会授予
的 野上海市中小企业服务机构
渊2016-2017冤冶称号遥 协会将再接
再厉袁 进一步提升服务内涵和服
务能力遥 在中小企业服务体系中
发挥平台和引导作用袁 主动为中
小企业提供服务资源组织尧 诉求
受理尧 公共关系协调等公共性公
益性服务遥同时袁不断提高在专业
领域的服务质量和服务水平遥

上海有色金属职业技能鉴定所成立

近日袁经上海市经济和信息化委员会尧上海市
人力资源和社会保障局同意袁协会转发了叶国家人力
资源和社会保障部尧中国有色金属工业协会尧中国黄
金协会 掖关于评选全国有色金属行业先进集体和劳
动模范的通知业渊人社部[2017]136号文冤曳袁请相关单
位根据本单位实际情况袁按文件要求袁做好评选与推
荐工作遥

上述文件及资料已刊登在叶上海有色协会网曳
上袁请登陆渊www.csnta.org冤袁从公告栏里点击下载遥

联系电话院021-33872553
邮箱院snta307@csnta.org

协会转发《关于评选全国有色金属行业
先进集体和劳动模范的通知》的通知

2017年 8月 6日袁 由中国有
色金属工业协会主办袁 内蒙古霍
林郭勒市人民政府和中国有色金
属工业协会再生金属分会共同承
办的 野全国铝资源循环发展研讨
会冶 在内蒙古霍林郭勒市隆重召
开遥

本次会议邀请了环境保护部
固体废物与化学品管理技术中心
副主任胡华龙尧 中国有色金属工
业协会副秘书长杨云博尧 通辽市
环保局评估中心主任朱天涛等相
关政府部门领导和来自再生有色
金属尧 铝加工行业专家及企业代
表共计 200余人袁 针对铝资源循
环利用中的突出问题及发展趋
势尧 区域产业转型升级难点痛点
进行深入研讨遥 上海有色金属行
业协会副会长兼秘书长刘秋丽应
邀参加会议,并作野以产业链为载
体 探索汽车工业上下游互动新格
局冶为题的专题演讲遥

刘秘书长从构筑有色行业新
格局尧推进专项工作的实施出发袁
分析了推进汽车轻量化专项工作
的优势与问题遥 并重点介绍了野开

展汽车轻量化专项尧 实施三步走
的策略冶袁今后协会将以野适应有
色行业跨越式发展袁 提供持续的
高技能人才曰对接汽车工业产业袁
提出服务行业发展思路曰 依托科
创中心建设袁 打造上海有色新材
料产业集群冶三方面为核心袁最终
实现有色金属产业集群袁 向新材
料产业成功转型遥

刘海石理事长做 野新时期中
国铝工业面临的机遇与挑战冶发
言遥 他表示袁在一带一路的发展战

略下袁铝工业发展前景巨大袁铝消
费市场空间广阔袁 未来发展需要
解决环保尧电力尧产品结构等重点
问题遥

中国有色金属工业协会轻金
属部处长莫欣达对 2017 年上半
年铝工业的市场尧政策尧消费情况
进行了全面剖析遥 市场方面袁铝价
恢复性反弹袁 铝产品产量持续增
长袁企业效益好转曰政策方面袁产
业政策趋紧袁 环保尧 贸易压力巨
大袁 下半年铝市场情况仍受政策
执行情况影响曰消费方面袁传统领
域表现良好袁 铝应用空间正不断
扩大袁未来铝消费仍有增长空间遥

会议期间袁 与会人员从铝资
源循环不同层面尧 不同领域进行
了交流探讨遥 8月 7日上午袁与会
代表共同赴霍林郭勒铝工业园区
进行参观考察袁 参观考察企业包
括霍煤车轮制造有限公司尧 万祥
铝业尧 联晟新能源材料股份有限
公司尧锦联铝材有限公司遥
（根据中国有色金属工业协会

再生金属分会文章整理报道）

全国铝资源循环发展研讨会在内蒙古霍林郭勒市隆重召开


